
  

VERBALE NR.31 DEL 22/06/2015 approvato nella seduta del 06/07/2015 
L’anno 2015, il giorno 22 del mese di giugno, previo convocazione prot. nr. 547 del 15/06/2015, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta di Consiglio precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Istituzione Commissione Salute - relaziona il Presidente. 

7) Approvazione Regolamento per la segnalazione di esperti in Commissioni etc. 

8) Approvazione stesura definitiva Piano Offerta Formativa anno 2015. 

9) Proposte per organizzazione Convegni, Seminari e Corsi per il prossimo bimestre - integrazione POF - relazionano il 

Presidente ed il Segretario. 

10) Bilancio Preventivo 2015 e Conto Consuntivo 2014 - eventuali determinazioni - relaziona il Tesoriere. 

11) Stato dell’arte delle Commissioni dell’Ordine ed eventuali proposte di modifiche, integrazioni e razionalizzazioni - 

relazionano i Coordinatori CIASULLO e ZIGARELLA. 

12) Comunicazioni del Presidente. 

13) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18,30 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Patrizio CIASULLO, Roberto 

CORVIGNO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Fulvio MASI e Vincenzo ZIGARELLA. 

PUNTO 1 
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 29 della seduta di Consiglio del 25/05/2015 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva all’unanimità. 

PUNTO 2 
Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giovanna MARINO, prot. nr. 538 del 10/06/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2730. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marilena TARTAGLIA, prot. nr. 539 dell’11/06/2015, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2731. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Fulvio GRANIERO, prot. nr. 553 del 22/06/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, esaminata la 

documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2732. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Potenza, prot. nr. 531 del 

04/06/2015, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Giuseppe GALGANO all’Albo degli 

Ingegneri della Provincia di Potenza per trasferimento da questo Ordine, preso atto che il predetto professionista è in 

regola con il pagamento della quota annualità 2014, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 3 
Vista la richiesta prot. nr. 533 del 09/06/2015 dei sigg. Francesco COLARUSSO e Antonio ALVIGGI, di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di un portico con scala interna in acciaio nel Comune di Avellino 

alla Via Sellitto 17-19, il Consiglio delibera, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Saverio CRISCI (nr. 1524), Michele FAMIGLIETTI (nr. 307), 

Carmine TINO (nr. 223). 

Vista la richiesta prot. nr. 535 del 09/06/2015 del sig. Giuseppe D’AMORE di una terna di collaudatori per la sanatoria 

dei la vori di realizzazione di un Manufatto Rurale nel Comune di Avellino alla Contrada S.Oronzo, il Consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Walter SPAGNUOLO (nr. 1745), Claudio GIMMELLI (nr. 301), Mario SPINIELLO (nr. 508). 

Vista la richiesta prot. nr. 544 del 12/06/2015 del sig. Sebastiano CENNERAZZO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di ampliamento di un Fabbricato Rurale sito nel Comune di Torrioni (AV) alla Contrada Bosco 24, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Vincenzo CIAMPI (nr. 383), Michele FLAMMIA (nr. 1344), Michelino NIGRO (nr. 585). 

Vista la richiesta prot. nr. 551 del 18/06/2015 del sig. Giacomo TROPEANO di una terna di collaudatori per la sanatoria 

dei lavori eseguiti nel Comune di Grottolella (AV) alla Via Salvo D’Acquisto 18, il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Luigi 

CASALE (nr. 352), Italo RIDENTE (nr. 315), Vincenzo MANGANIELLO (nr. 1093). 

Alle ore 18.55 interviene il Consigliere Massimo MAGLIO. 

PUNTO 4 

Vista la richiesta di patrocinio prodotta dalla Cooperativa Promo Europa, cosi come integrata con e-mail del 20/06/2015 

volta ad ottenere il patrocinio al corso di formazione sui rifiuti ecc. … come previsto dalla nuova normativa entrata in 

vigore il 01/06/2015, il Consiglio, all’unanimità, in considerazione dei contenuti parzialmente attinenti la materia 

ingegneristica, delibera di concedere il patrocinio richiesto riconoscendo agli ingegneri partecipanti n. 2 CFP in luogo 



degli 8 CFP concessi ai chimici. 

PUNTO 5 
Il Consigliere DONATIELLO illustra brevemente l'elenco delle parcelle esaminate dalla Commissione e ne propone 

l'approvazione come da elenco che si allega. Il Consiglio all'unanimità approva. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omesso l’allegato. 

PUNTO 6  
Il Presidente espone al Consiglio la proposta di istituzione della Commissione Salute presso l’Ordine degli Ingegneri 

della Provincia di Avellino che risponderà, per effetto della sua intrinseca natura multidisciplinare, direttamente al 

Presidente. Dopo ampia discussione il Consiglio approva l’istituzione della Commissione così come indicato 

nell’allegato al presente verbale.  

PUNTO 7 

Nel richiamare i verbali precedenti il Consigliere CIASULLO illustra al Consiglio la stesura finale del Regolamento per 

la segnalazione di esperti settoriali, membri di commissione e collaudatori, il Consiglio approva il Regolamento così 

come proposto ed emendato nella scorsa seduta e nel contempo istituisce una apposita Commissione,  composta dai 

Consiglieri CIASULLO, D’AGOSTINO e ZIGARELLA, che predisporrà gli ulteriori atti e si occuperà di effettuare la 

selezione preventiva delle istanze pervenute. Riguardo alle suddette istanze, al fine di bandire il supporto cartaceo così 

come previsto dalla attuale normativa vigente (Dematerializzazione) esse dovranno pervenire sia in formato PDF che 

excel esclusivamente mediante PEC. Così come previsto nel Regolamento, fino all’entrata in vigore dei nuovi elenchi 

saranno utilizzati quelli attualmente esistenti.  

PUNTO 8  
Sentita la relazione del Consigliere ZIGARELLA si approva l’allegato POF evidenziando che lo stesso potrà essere 

integrato nei  prossimi Consigli con la programmazione bimestrale che l’Ordine ha intenzione di promuovere. 

PUNTO 9 

Il Presidente propone l’organizzazione di Convegni, Seminari e Corsi come da allegati al presente verbale in uno alla 

proposta di delega ai vari Consiglieri per la supervisione. Il Consiglio approva. Inoltre, vista la disponibilità offerta da 

SONORA s.r.l. con nota prot. nr. 523 del 27/05/2015 relativa alla consulenza per l’organizzazione di una serie di corsi 

in modalità FAD, considerata la necessità per alcuni colleghi di accedere a detta modalità per la propria formazione 

individuale, delibera di approvare e far proprio il programma dei corsi proposti dando mandato agli Uffici di Segreteria 

di procedere a tutti gli adempimenti per gli accreditamenti presso il CNI. Secondo le modalità già seguite in casi 

analoghi tutti i costi derivanti saranno a carico della SONORA s.r.l.  

Alle ore 20.45 si allontana il Consigliere Vincenzo ZIGARELLA. 

PUNTO 10 

Il Tesoriere comunica che sono stati trasmessi dai consulenti fiscali dott.ssa STANCO (in data 19/06/2015 prot. nr. 552) 

e il dott. LUCIANO, in data 19/06/2015 via mail, la documentazione costituente il bilancio consuntivo 2014. Tali atti 

vengono esposti da entrambi i professionisti, ciascuno per le rispettive parti di competenza, quella istituzionale curata 

dal dott. LUCIANO e quella “commerciale” seguita dalla dott.ssa STANCO. Al termine della esposizione dei dati 

contabili il Consiglio decide di rinviare la presa d’atto del bilancio consuntivo 2014 allorquando il dott. LUCIANO  

avrà predisposto e sottoscritto il documento contabile completo degli elaborati sintetici necessari alla pubblicazione sul 

sito nella sezione trasparenza come prescritto dalle norme vigenti. A tal fine il Vicepresidente CORVIGNO prenderà gli 

opportuni contatti con lo stesso per ottimizzare gli atti necessari. Il Consiglio si aggiorna per i soli presenti al 

06/07/2015 alle ore 18,00, in ogni caso la comunicazione sarà data a tutti i Consiglieri. 

PUNTO 11 
Si rinvia ad un prossimo Consiglio. 

PUNTO 12 

Il Presidente informa, inoltre, che gli Uffici di Segreteria hanno segnalato la necessità di effettuare la chiusura 

pomeridiana nel rispetto della consuetudine ormai consolidata relativamente al periodo estivo. In considerazione di 

quanto già deliberato negli anni precedenti propone, quindi, la chiusura estiva pomeridiana al pubblico nei mesi di 

luglio ed agosto. Detto deliberato consentirà agli Uffici di poter svolgere con maggiore dedizione le attività interne in 

mancanza di pubblico negli orari consueti. Il Consiglio all’unanimità approva detta chiusura pomeridiana e nel 

contempo delibera la chiusura per ferie degli Uffici dell’Ordine nel periodo dal 3 al 22 agosto compresi. E’ fatto salvo 

l’espletamento dei corsi nei periodi di chiusura pomeridiana degli Uffici al pubblico. 

PUNTO 13 
In merito al Seminario Formativo di Etica e Deontologia Professionale che si terra a Roma il giorno 23/06/2015, il 

Consiglio incarica il Vicepresidente CORVIGNO di seguire i lavori e di relazionare in merito al prossimo Consiglio, 

onde poter programmare a breve il Corso sulla Deontologia Professionale rivolto ai nuovi iscritti all’Albo, giusta 

disposizione di cui al Regolamento sulla Formazione Continua. 

Vista la richiesta dell’ing. Giancarlo IANDOLO, prot. nr. 534 del 09/06/2015, il Consiglio incarica l’ing. CORVIGNO 

di esaminare le situazioni esposte dal collega IANDOLO e riferire in un prossimo Consiglio. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la parte. 

Vista l’istanza dell’11/06/2015 prot. nr. 540 del Presidente del Consiglio di Disciplina, considerata la delicatezza delle 

argomentazioni proposte, il Consiglio all’unanimità da mandato al Vicepresidente CORVIGNO al fine di meglio 

approfondire quanto richiesto e relazionare opportunamente ad un prossimo Consiglio.  



  

  

Il presente verbale viene chiuso alle 21.40. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 

 


